

Fundación Occident y Fundación Abracadabra celebraron una nueva edición de su gala de magia solidaria en Bilbao

Fundación Occident renovó este año su convenio de colaboración con Fundación Abracadabra con el objetivo de impulsar 50 actuaciones anuales de magia solidaria en hospitales, centros para personas con discapacidad y centros de día para personas mayores.

La gala de magia solidaria organizada por Fundación Occident junto con Fundación Abracadabra tuvo lugar el pasado domingo 14 de diciembre en Bilbao, reuniendo a cientos de asistentes en el Auditorio del Museo Guggenheim. Tras haber visitado en ediciones anteriores ciudades como Barcelona, Madrid y Valencia, el emblemático auditorio bilbaíno volvió a convertirse en el escenario en el que empleados y mediadores de las compañías de GCO (Grupo Catalana Occidente) junto a sus familias, disfrutaron de un espectáculo cargado de emoción, ilusión y compromiso social.

El evento, que cada año pone en valor la labor solidaria de Fundación Abracadabra, volvió a subrayar la importancia de su trabajo, desarrollado desde hace más de 15 años a través de espectáculos y talleres de magia destinados a acompañar a personas en momentos de especial vulnerabilidad. Gracias a la dedicación de sus magos solidarios, la fundación lleva ilusión a hospitales, centros para personas con discapacidad y residencias de mayores en toda España.

"La magia tiene la capacidad única de transformar momentos difíciles en recuerdos llenos de luz y esperanza. En Fundación Occident, renovar nuestro compromiso con Fundación Abracadabra, tanto en esta gala como en el día a día, significa apoyar esta labor y ver cómo la ilusión regresa a quienes más lo necesitan, lo que es, sin duda, nuestra mayor satisfacción", afirma el director general de Fundación Occident, Ignacio Gallardo-Bravo.

Uno de los momentos más emotivos volvió a ser la iniciativa "Magia a cambio de un juguete", mediante la cual empleados y sus familias entregaron juguetes nuevos como entrada simbólica. Estos juguetes, recogidos durante la gala, fueron entregados el lunes 15 de diciembre a los niños y niñas hospitalizados en el Hospital Universitario de Cruces (Barakaldo) por los magos de Abracadabra junto a representantes de Fundación Occident, llevando un mensaje de cercanía y esperanza antes de Navidad.

De cara a 2026, Fundación Occident continuará fortaleciendo su colaboración con Fundación Abracadabra, reafirmando un compromiso compartido: acercar la magia, el humor y el bienestar emocional a quienes más lo necesitan. Las 50 actuaciones anuales previstas permitirán seguir ampliando el impacto positivo de esta iniciativa que, año tras año, transforma la ilusión en una herramienta de acompañamiento, motivación y humanidad para personas en situación vulnerable.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamaría, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.